

facile et dont les indulgences et les privilèges sont si considérables, amènera un grand nombre de Directeurs et de Directrices à l'établir parmi leurs élèves. Nous ne doutons pas que cette forme spéciale de la Ligue du Cœur de JÉSUS ne soit encore plus efficace que sa forme ordinaire pour développer parmi les élèves l'esprit de discipline et de régularité, l'amour du travail et du silence, une dévotion plus ardente pour la sainte Eucharistie et un plus grand dévouement au Saint-Siège.

De plus, les belles décorations accordées par N. S. P. le Pape, et l'indulgence plénière qui y est attachée, même en faveur de ceux qui n'ont pas encore fait leur première communion, ne manqueront pas d'enflammer le zèle de tous pour se rendre dignes d'être admis dans l'un des Ordres de la Milice.

\* \* \*

**Le Triduum Jubilaire des Enfants.** — Le R. P. Régnauld, S. J., Directeur général de l'Apostolat de la Prière, termine par les lignes suivantes dans le *Messenger du Cœur de JÉSUS* le récit de la célébration d'un Triduum jubilaire de la jeunesse de Toulouse : " Nous convions les Centres de l'Apostolat de la Prière à célébrer en tout pays le *Triduum jubilaire des enfants*. Nul ne répond mieux que les enfants aux appels du Sacré-Cœur, si on sait les diriger ; nulle assemblée aussi ne plait aux regards de JÉSUS et ne charme le cœur de MARIE comme une assemblée de pieux adolescents qui prient avec ferveur, chantent avec élan et communient avec amour . . . . A chaque centre de fixer l'époque la plus favorable au succès du *Triduum jubilaire des enfants*. Nous voudrions seulement que le *Triduum* fut *universel*, durant notre année de grâces et de bénédictions.

" Que les divins cœurs de JÉSUS et de MARIE patronnent ce conseil et le fassent réussir à souhait pour la sanctification de nos enfants bien-aimés."